

Compte-rendu de la rencontre entre l'ACAD et la Banque des Territoires 9 octobre 2019

Objet de la rencontre : Présentation des missions de l'ACAD à Michel-François DELANNOY, Directeur du programme Action Cœur de ville et recherche de modalités de partenariat entre la Banque des Territoires et l'ACAD.

Présents : Benedicte DE LATAULADE, Présidente de l'ACAD, et Marie Paule BOURGEADE, administratrice.

Cette rencontre fait suite à la participation de l'ACAD au comité d'orientation du programme Action cœur de ville du 4 juin 2019, au cours duquel fut évoquée la question de la mobilisation de l'ingénierie.

La constitution de la Banque des Territoires répond à la volonté de rassembler des métiers (prêteurs, investisseurs, CDC habitat, ingénierie avec la SCET déjà dans le giron de la CDC) pour mieux répondre aux attentes des territoires et faire converger acteurs et mode d'intervention sur un même objectif.

Le programme « Action cœur de ville » est le premier dispositif de la Banque des Territoires à mettre en place une organisation en **mode projet**, associant dès le début des réflexions : l'ingénierie de la SCET, CDC Habitat, coinvestisseurs et dispositifs financiers spécifiques.

L'ACAD a demandé à être davantage informée des consultations à venir :

- Lancement prochain du programme « Petites Villes de Demain » (ANCT/EPARECA et CEREMA) : les modalités de candidature des petites villes sont à négocier au niveau des Régions.
- Parallèlement la BT lance une consultation d'évaluation in itinere du dispositif Action Cœur de Ville: impact de la présence de la BT sur les territoires (désignation BE fin nov/début déc).
-

L'ACAD s'est positionnée comme force de proposition auprès de la BT (retour d'expériences sur les missions d'appui /retours sur les CCTP).

Un échange collectif est prévu à l'occasion d'une des matinales de l'ACAD en février ou mars 2020, avec Michel François DELANNOY